

seigneurie de Nattage, près du Rhône, en Bugey. Il avait épousé dès 1363 Beatrix de Villars (1), fille de Jean de Thoire et de Villars, seigneur du Montelier en Bresse, et de Belvoir en Bugey, mais il n'hérita de ces seigneuries qu'en 1418, en sorte qu'on ne devrait pas compter ces Montbel comme croisés de l'Ain, mais bien parmi ceux du département de la Savoie, qui en a fort peu, parce que les salles des croisades du palais de Versailles ont été faites avant l'annexion de la Savoie.

De ces sept chevaliers croisés, les écussons des six premiers ont été admis d'après l'*Histoire de Bresse et Bugey* publiée par S. Guichenon, en 1650 ; mais dans ce même ouvrage cet auteur cite en outre sept autres croisés de ces provinces et dont les généalogies des quatre suivants : Balmey, Châtillon, Cordon et Villars y sont détaillées, et qui avaient par conséquent autant de titres que les six admis à ce que leurs écussons fussent placés à côté de ceux-ci.

Guichenon mentionne, en outre, les trois autres noms de croisés suivants, qui sont ceux de :

Montagnieu, Vaudrenens et Villa, mais sans parler de leurs familles ni de leurs armes.

Parmi ces sept dont les écussons n'ont pas été admis dans les salles des croisades, deux d'entre eux ont été mentionnés cependant dans les articles détaillés, ce sont :

Bérard de Châtillon, au n° 98 ; et Berlio de Montagnieu, au n° 97.

Quant à l'évêque de Mâcon, Bérard de Châtillon, Guichenon dit qu'il était revêtu de cette dignité en 1096 ; et dans la généalogie des seigneurs de Châtillon-les-Dombes, il ajoute (page 117 de la 3<sup>e</sup> partie) « qu'il fit le voyage

(1) Page 168, de la continuation de la 3<sup>e</sup> partie.